

**Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau** Die zweite Mannschaft spielt am Samstag um 13 Uhr auswärts bei den Kegelfreunden Unterkirnach. Leider sind unsere Männer weiterhin Tabellenletzter und konnten bisher erst ein Spiel gewinnen. Die Gastgeber aus Unterkirnach stehen dagegen auf Platz 3 und spielen eine solide Saison (3 Siege, 2 Unentschieden, 1 Niederlage). Dementsprechend wäre es eine Überraschung, wenn unsere Männer in Unterkirnach punkten könnten. Wir hoffen jedoch das Beste – mit einer taktisch guten Aufstellung ist vielleicht ein Unentschieden möglich, denn gute Ergebnisse hat unsere Zweite gezeigt, nur das Quäntchen Glück hat bisher gefehlt.